
COMUNICATO STAMPA Venezia, 2 gennaio 2013

Grandi ascolti per il Concerto di Capodanno alla Fenice su Rai Uno
Chiarot: premiata la Rai con la Fenice. E bene anche sulla Rete

Quasi 4.400.000 telespettatori su Rai Uno per il Concerto di Capodanno, con uno share del 26,64 % 

è un risultato televisivo straordinario, che per quanto ci riguarda vogliamo sommare al magnifico 

esito culturale di questo evento ormai radicato nella tradizione italiana.

Questo il commento del Sovrintendente Cristiano Chiarot.

Un risultato che premia noi e la Rai, splendida  protagonista di questa iniziativa, totalmente prodotta 

dal l ’azienda pubbl ica radiote levis iva e suo f iore a l l ’occhiel lo anche grazie 

all’internazionalizzazione e alla vendita dell’evento all’estero.

Un grazie ancora alla Rai per il grande sforzo dedicato, seguendo l’indicazione della Presidente 

Anna Maria Tarantola, a tutti i concerti di Capodanno: la cultura non ha confini. Il suo compito 

esclusivo è di far crescere la coscienza degli uomini e delle donne del nostro tempo.

 Vorrei soffermare l’attenzione di tutti su due elementi che hanno caratterizzato questo straordinario 

decennale: la coda al nostro botteghino, letteralmente preso d’assalto fino all’ultimo, da decine e 

decine di appassionati che non volevano rinunciare a una grande festa  della cultura e della musica, 

e il trionfo sulla rete, dove migliaia di followers ci hanno inondato di messaggi e di gradimenti.

Di sfuggita faccio notare che il nostro Teatro ha riscosso in un sondaggio, frequentato in gran parte 

da un pubblico di giovani e giovanissimi, oltre il 65% dei consensi rispetto a ogni altro concerto 

televisivo. Sono dati che ci incoraggiano a lavorare per un’undicesima edizione all’insegna del 

buongusto, della buona musica e del divertimento.

Un ultimo, gratissimo pensiero al maestro Gardiner, che ha diretto l’Orchestra del Teatro La Fenice 

non solo con straordinaria passione musicale, ma che ci ha regalato momenti di ironia e 

divertimento, e al Coro, ai tecnici, agli amministrativi.

Un grazie infine a Desirée Rancatore e a Saimir Pirgu che hanno dimostrato classe e temperamento.
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